



TAHUN 2023 SEBAGAI TAHUN PERDAMAIAN

Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres berbicara pada konferensi pers akhir tahun di markas besar PBB di New York, Senin (19/12). Sekjen Antonio Guterres bertekad untuk menjadikan 2023 sebagai tahun perdamaian.

PBB Berharap Perang Ukraina Berakhir pada 2023

Hingga akhir tahun 2022, tidak terlihat adanya pembicaraan yang akan akhiri perang.

NEW YORK (IM)- Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres menyatakan harapan kuat bahwa perang Ukraina akan berakhir pada 2023. Dalam konferensi pers akhir tahun yang luas, dia tidak melihat prospek pembicaraan untuk mengakhiri perang di Ukraina dalam waktu dekat dan konflik militer yang sudah meningkat akan terus berlanjut. Tapi Guterres menyerukan segala kemungkinan untuk

dilakukan guna menghentikan konflik paling dahsyat di Eropa sejak Perang Dunia II pada akhir 2023. Dia sangat mengharapkan keinginannya itu akan terjadi. Menengok ke belakang sepanjang 2022, Guterres mengatakan, terdapat ada banyak alasan untuk putus asa. Dia merujuk pada perpecahan geopolitik yang membuat penyelesaian masalah global menjadi sulit, krisis biaya hidup, meningkatkan ketidakestabilan

dengan sebagian besar negara jurang kebangkrutan dan gagal bayar, dengan pembayaran layanan utang meroket sebesar 35 persen yang menjadi peningkatan terbesar dalam beberapa dekade. kemajuan dalam beberapa konflik lain, salah satunya adalah Ethiopia. "Upaya Uni Afrika untuk menengahi perdamaian adalah alasan untuk berharap," ujarnya. Kemudian konflik Kongo berhasil mereda dengan upaya diplomatik yang dipimpin oleh Angola dan Komunitas Afrika Timur. Keberhasilan itu dinilai telah menciptakan kerangka

kerja untuk dialog politik guna mengakhiri krisis di bagian timur negara yang kaya akan mineral. Sedangkan di tanah Arab, gencatan senjata enam bulan di Yaman telah memberikan keuntungan nyata bagi orang-orang. Meskipun kini tidak diperbarui, menurut Guterres, tidak ada operasi militer besar dan pengiriman penerbangan serta bahan bakar dan makanan terus berlanjut. Bahkan di Ukraina, perjanjian yang ditengahi oleh PBB dan Turki pada Juli untuk memulai kembali pengiriman biji-bijian dari Ukraina dan ekspor makanan dan pupuk dari Rusia membuat perbe-

daan. Tanpa prospek pembicaraan segera, Guterres mengatakan, PBB saat ini memusatkan upayanya untuk memperluas prakarsa yang telah menghasilkan lebih dari 14 juta metrik ton biji-bijian Ukraina dikirim dari tiga pelabuhan Laut Hitam dengan meningkatkan ekspor dan inspeksi. Guterres mengatakan, ekspor gandum Rusia telah berlipat tiga kali lipat dan PBB sedang mempertimbangkan kemungkinan mengeksport amonia Rusia dari pelabuhan Laut Hitam. Amonia merupakan bahan utama pupuk yang sangat dibutuhkan. ● tom

Belanda Minta Maaf Atas Perbudakan di Masa Lalu

DEN HAAG (IM)-Perdana Menteri Belanda Mark Rutte meminta maaf atas nama pemerintah dalam perbudakan dan perdagangan manusia. Para aktivis menyebut pidato Rutte sangat bersejarah. "Hari ini saya minta maaf," kata Rutte dalam pidato berdurasi 20 menit yang disambut dengan hening oleh tamu undangan di Arsip Nasional. Setelah pidato, Rutte mengatakan, pemerintah tidak menawarkan kompensasi kepada cucu atau cicit dari orang yang diperbudak. Sebaliknya, pemerintah mengalokasikan dana sebesar 200 juta euro atau 212 juta dolar AS untuk prakarsa membantu mengatasi warisan perbudakan di Belanda dan bekas jajahannya. Rutte menceritakan bahwa lebih dari 600 ribu pria, wanita, dan anak-anak Afrika dikirim "seperti ternak" ke Suriname oleh pedagang budak Belanda. Rutte mengatakan bahwa sejarah seringkali menyakitkan dan memalukan. Rutte tetap menyampaikan permintaan maafnya meskipun beberapa kelompok aktivis di Belanda dan negara bekas jajahan telah mendesak untuk menunggu hingga 1 Juli tahun depan, atau bertepatan dengan peringatan penghapusan perbudakan 160 tahun lalu. Aktivis menganggap tahun depan merupakan peringatan 150 tahun perbudakan. Karena banyak orang yang masih diperbudak dan dipaksa untuk terus bekerja di perkebunan selama satu dekade setelah penghapusan.

Menjelang pidato, seorang pensiunan yang lahir di Suriname tetapi tinggal bertahun-tahun di Belanda, Waldo Koendjibiharie, mengatakan permintaan maaf saja tidak cukup. "Ini tentang kompensasi. Permintaan maaf adalah kata-kata dan dengan kata-kata itu Anda tidak bisa membeli apa pun," katanya. Direktur The Black Archives, Mitchell Esajas, mengatakan, pidato Rutte adalah momen bersejarah. Tetapi dia menyesalkan kurangnya rencana konkret pemerintah terkait reparasi. "Reparasi bahkan tidak disebutkan. Jadi, kata-kata yang indah, tetapi tidak jelas apa langkah konkret selanjutnya," ujar Esajas. Namun bagi sebagian komunitas kulit hitam, hari penting dihapusnya perbudakan diwarnai dengan kekecewaan. "Bagi banyak orang, ini adalah momen yang sangat indah dan bersejarah, tetapi dengan rasa pahit. Itu seharusnya menjadi momen bersejarah dengan rasa manis," kata Esajas. Pidato Rutte merupakan tanggapan atas laporan yang

diterbitkan oleh dewan penasihat yang ditunjuk pemerintah tahun lalu. Salah satu rekomendasinya termasuk permintaan maaf dan pengakuan pemerintah bahwa perdagangan budak dan perbudakan dari abad ke-17 yang terjadi di bawah otoritas Belanda adalah kejahatan terhadap kemanusiaan. Laporan tersebut mengatakan, rasisme institusional di Belanda tidak dapat dilihat secara terpisah dari perbudakan dan kolonialisme selama berabad-abad. Para menteri Belanda pada Senin (19/12/2022) membahas masalah di Suriname dan bekas koloni yang membentuk Kerajaan Belanda yaitu Aruba, Curaçao dan Sint Maarten. Termasuk tiga pulau Karibia yang secara resmi merupakan kotamadya khusus di bawah Belanda, yaitu Bonaire, Sint Eustatius dan Saba. "Mulai 1 Juli 2023, akan menjadi tahun peringatan perbudakan di mana Belanda akan menundukkan kepala untuk merenungkan sejarah yang menyakitkan ini. Dan bagaimana sejarah ini masih memainkan peran negatif dalam kehidupan banyak orang saat ini," kata pernyataan pemerintah. Di Suriname, pemilik perkebunan Belanda menghasilkan keuntungan besar melalui penggunaan tenaga kerja budak. Partai oposisi terbesar, NDP, mengutuk pemerintah Belanda karena gagal berkonsultasi secara memadai dengan keturunan budak di negara tersebut. Aktivis di negara tersebut mengatakan, keturunan para budak membutuhkan kompensasi.

Pakar sejarah kolonial Belanda dan asisten profesor di Universitas Leiden, Karwan Fatah-Black, mengatakan, Belanda pertama kali terlibat dalam perdagangan budak trans-Atlantik pada akhir 1500-an dan menjadi pedagang utama pada pertengahan 1600-an. Akhirnya, Perusahaan Hindia Barat Belanda menjadi pedagang budak trans-Atlantik terbesar. Beberapa negara lainnya juga meminta maaf atas penjarahan yang mereka lakukan terhadap negara lain pada masa lalu. Pada 2018, Denmark meminta maaf kepada Ghana, yang dijajahnya dari pertengahan abad ke-17 hingga pertengahan abad ke-19. Kemudian pada Juni, Raja Philippe dari Belgia menyatakan "penyesalan terdalam" atas pelanggaran di Kongo. Pada 1992, Paus Yohanes Paulus II meminta maaf atas peran gereja dalam perbudakan. Selain itu, warga Amerika telah terlibat pertengkaran emosional karena merobohkan patung pemilik budak di Selatan. ● gul

Ukraina Ingin Natal Jadi Gerbang Perdamaian

KIEV (IM)-Pemerintah Kyiv, Ukraina, merias pohon Natal di pusat kota untuk mengingatkan bahwa penduduknya dapat merayakan Natal. Tujuan lain guna Rusia tidak mencuri perayaan ini dari anak-anak Ukraina. Pohon buatan setinggi 12 meter (40 kaki) dihiasi dengan gambar merpati putih yang menyiratkan harapan perdamaian. Puluhan warga mengabaikan suhu di bawah nol derajat celsius untuk menyaksikan pohon yang terletak di sebelah Katedral Saint Sophia itu. Di antara penduduk yang mengagumi pohon itu, Natalia, mengatakan kepada AFP bahwa pohon itu membawa suasana meriah di saat yang sulit. "Ini adalah ciri khas dari liburan Tahun Baru kami," tambahnya. Dia menunjuk ke pohon yang diterangi lampu dengan konstelasi cahaya kuning dan biru, warna bendera Ukraina. Hiasan di atas pohon adalah lambang negara, trisula. "Rusia mencoba mencuri kehidupan normal dari warga kami, tetapi kami tidak akan memberi mereka kesempatan untuk mencuri liburan terbesar



VITALI KLITSCHKO

-- Tahun Baru dan Natal -- dari anak-anak kami," kata Wali Kota Kyiv Vitali Klitschko saat meresmikan pohon tersebut. Pohon tak terkalahkan-Mengikuti tradisi Ortodoks, masyarakat Ukraina secara meriah merayakan Natal pada 7 Januari, tetapi jajak pendapat menunjukkan peningkatan jumlah yang mendukung pemindahan hari suci Kristen ke 25 Desember, sejalan dengan gereja lain. Jajak pendapat Interfax-

Ukraina menunjukkan perubahan tanggal ini mendapat dukungan hampir dua kali lipat dalam setahun, melonjak dari 26% pada 2021 menjadi 44% pada 2022. Klitschko mengaku sempat ragu untuk memasang pohon itu karena serangan Rusia selama berminggu-minggu terhadap infrastruktur energi telah merusak jaringan listrik Ukraina. Serangan sistematis Moskow telah menjerumuskan jutaan orang ke dalam cuaca dingin dan gelap. Namun, kata dia, semangat kuat membuat pohon itu dapat berdiri dan meriah dengan cahaya lampu dari generator diesel. Tetapi beberapa penduduk Ukraina masih berjuang untuk masuk ke dalam semangat Natal. "Tidak ada suasana pesta khusus," kata akuntan Tetyana Prykhodko kepada AFP. Prykhodko baru saja pindah dari Kherson, kota Ukraina selatan yang diduduki Rusia selama berbulan-bulan. "Saya hanya berharap pada akhirnya semuanya akan berakhir, dan kedamaian itu akan datang. Kita semua menunggu ini," katanya. ● ans



KUNJUNGAN KE SANGGAR BIMBINGAN DI KUALA LUMPUR

Sekretaris Jenderal Kementerian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi (Sekjen Kemdikbudristek) Suharti (kedua kanan berdiri) didampingi Pengiri sekaligus Pengelola Sanggar Bimbingan Sungai Mulia 5 Mirim Mintarsih (ketiga kanan berdiri) meninjau proses belajar mengajar di sanggar tersebut di Kuala Lumpur, Malaysia, Senin (19/12). Sekjen Kemdikbudristek dan Kedutaan Besar RI Kuala Lumpur mendatangi beberapa sanggar bimbingan di Kuala Lumpur untuk melihat kondisi anak pekerja Indonesia di Malaysia.

Aktivitas Masyarakat di Beijing Mulai Normal

BEIJING (IM)-Aktivitas masyarakat di Beijing, Tiongkok, mulai normal. Hal tersebut dapat dilihat dari situasi lalu lintas dan alat transportasi umum di ibu kota China itu yang sudah mulai padat sejak Selasa (20/12). Pemandangan tersebut berbeda dengan situasi dua pekan sebelumnya saat terjadi lonjakan kasus Covid-19 varian Omicron yang menyebabkan banyak warga tidak bisa melakukan aktivitas di luar rumah karena terkena infeksi saluran pernapasan atas. "Beijing akan membatalkan aturan-aturan untuk memulihkan kegiatan produksi dan aktivitas masyarakat sesegera mungkin," kata juru bicara Pemerintah Kota Beijing kepada pers. Selain menghapus persyaratan hasil tes PCR negatif Covid-19 selama tiga kali dalam tiga hari bagi orang yang hendak bepergian ke Beijing, aturan tersebut juga berlaku di kalangan industri non-impor,

agen properti, layanan akomodasi, perpustakaan, museum, galeri seni, objek wisata, dan pabrik. Bar, karaoke, kafe, dan pusat kebugaran juga mencahut persyaratan tes PCR bagi para pengunjung. Makan dan minum di dalam restoran, hotel, tempat pelatihan, dan tempat perjamuan lainnya juga segera diizinkan. Otoritas Beijing juga mengumumkan kebijakan perawatan pasien positif Covid-19 di rumah dan baru boleh kembali bekerja setelah tidak ada gejala flu selama tujuh hari tanpa dibuktikan dengan hasil tes PCR atau antigen. Beijing juga menambah klinik flu dari 94 unit menjadi 1.263 unit dan menginstruksikan pabrik farmasi untuk meningkatkan produksi 20 jenis obat-obatan hingga tiga kali lipat dari kapasitas normal. Empat perusahaan antigen juga diminta meningkatkan kapasitas produksinya hingga 8 juta set per hari. ● gul

DPR AS Minta Trump Didakwa Lakukan Pemberontakan dan Penipuan

WASHINGTON (IM)- Panel DPR Amerika Serikat (AS) yang menyelidiki aksi penyerang ke Gedung Capitol pada tahun lalu, Senin (19/12), merekomendasikan agar Donald Trump didakwa melakukan sejumlah kejahatan termasuk pemberontakan, meningkatkan peluang mantan presiden AS itu dijabarkan ke penjara. Komite DPR AS itu merekomendasikan dakwaan itu, termasuk dakwaan menghalangi kegiatan pemerintah dan berkolaborasi melawan pemerintah AS, setelah melakukan penyelidikan selama 18 bulan terkait penyerbuan ke Kongres AS pada 6 Januari 2021. Sedikitnya lima orang tewas ketika massa, yang digerakan oleh klaim palsu Trump bahwa dirinya dicurangi di pemilu AS, menyerbu Gedung Capitol dalam upaya menggagalkan penetapan Joe Biden sebagai pemenang pemilu. Komite bipartisan DPR AS itu secara bulat sepakat untuk mengajukan dakwaan-dakwaan terhadap Trump itu ke Departemen Kehakiman

AS setelah wakil ketua DPR AS Liz Cheney menuding Trump sengaja tidak menghentikan perusuh menyerbu Gedung Capitol dan menyebutkan mantan presiden AS itu tidak layak menduduki jabatan publik. "Tidak seorang pun yang berperilaku seperti itu layak menduduki posisi pemimpin di negara kita lagi," tegas Cheney. Meski begitu, rekomendasi dari panel DPR itu hanya simbolis karena mereka tidak memiliki kuasa untuk mendakwa seorang pun. Jadi, bola kini ada di tangan Departemen Kehakiman AS. Namun, langkah DPR AS itu bersejarah karena Kongres AS tidak pernah membuat rekomendasi dakwaan kriminal terhadap presiden maupun mantan presiden. Keputusan itu juga merupakan pukulan telak bagi Trump, yang telah mengumumkan rencananya untuk kembali maju sebagai presiden AS. Jika Departemen Kehakiman AS benar mendakwa Trump maka mantan presiden AS itu akan dilarang menduduki jabatan publik. ● ans

Es dan Hujan Beku Sebabkan Gangguan di Jerman

BERLIN (IM)-Es hitam dan hujan beku menyebabkan gangguan di beberapa bagian Jerman pada Selasa (20/12). Kondisi jalanan yang tertutup lapisan es bening membuat kereta api yang melaju dengan kecepatan yang lebih lambat. Alhasil, terjadi pembatalan di bandara tersibuk di negara itu, dan serentetan kecelakaan lalu lintas. Cuaca beku yang berkepanjangan berubah menjadi cuaca yang lebih sejuk dan basah. Layanan Cuaca Jerman memperingatkan es hitam tersebar luas di seluruh negeri, kecuali di selatan dan barat. Operator kereta api nasional Deutsche Bahn mengatakan, telah mengurangi kecepatan maksimum keretanya karena hujan dan es yang membekukan. Perusahaan menyarankan di Twitter agar pelanggan untuk bersiap atas penundaan perjalanan. Namun, akhirnya layanan kereta mencabut pembatasan pada tengah hari. Sedangkan bandara tersibuk di Jerman Frankfurt mengatakan, bahwa 176 dari 1.100 keberangkatan dan kedatangan yang direncanakan pada hari itu telah dibatalkan pada Senin pagi. Salah satu landasan pacu ditutup dan jumlah pesawat yang bisa mendarat dikurangi, sementara deicing atau pembersihan lapisan es pada struktur pesawat juga menyebabkan keterlambatan. Sekolah ditutup seluruhnya atau sebagian di bagian barat laut Jerman. Ada banyak kecelakaan lalu lintas, termasuk satu di jalan raya antara Bremen dan Hannover dengan seorang pria berusia 25 tahun meninggal saat mobilnya keluar dari jalan raya. ● tom

Badai Musim Dingin Terjang AS Jelang Natal, Suhu Capai Minus 30 Derajat Celcius

WASHINGTON (IM)-Badai musim dingin yang mulai muncul diperkirakan akan membawa kondisi dingin di sebagian besar Amerika Serikat (AS) pekan ini, termasuk hujan salju yang kemungkinan akan menyebabkan penundaan perjalanan menjelang liburan akhir pekan Natal, kata peramal cuaca pada Selasa (20/12). Wilayah Midwest dan Great Lakes dapat mengalami badai salju besar mulai Kamis, (22/12) sementara udara dingin yang bergerak ke timur dapat menyebabkan pembekuan cepat yang menyebabkan penurunan suhu yang cepat di seluruh negeri, menurut Layanan Cuaca Nasional. "Kelihatannya bukan hari yang baik untuk melakukan perjalanan melintasi Midwest pada Jumat, (23/12)," kata Greg Carbin, kepala operasi prakiraan cuaca di NWS Weather Prediction Center, sebagaimana dilansir Reuters. "Pasti akan terasa seperti musim dingin hampir dari pantai ke pantai," tambahnya. Bandara dan jalan dari Chicago ke daerah St. Louis

dapat mengalami gangguan mulai Kamis, sementara negara lainnya berjuang dengan suhu yang turun, dia memperingatkan. Risiko terbesar ada di negara bagian Kansas, Nebraska, dan Iowa, serta sebagian Wisconsin, Illinois, Indiana, dan Michigan. Jumlah salju bisa melebihi satu kaki (30 cm), kata Carbin. Negara bagian selatan dapat mengalami curah hujan dan badai petir hingga Kamis, setelah itu suhu dapat turun secara signifikan. Suhu dingin angin di Gulf Coast langsung bisa mencapai 30 derajat (Fahrenheit/-1 derajat Celcius), tambahnya. "Suhu angin dingin akan sangat dingin," katanya. NWS juga memperingatkan tentang dingin yang "menggigitkan tulang" di beberapa bagian Negara Bagian Washington melalui negara bagian Dataran Utara, termasuk Montana, Wyoming, dan Dakota. Beberapa bagian Montana dapat melihat register termometer di bawah minus 20 derajat Fahrenheit (-29 C) pada Selasa, (20/12) menurut NWS. ● gul